			
ОБЪЯВЛЕНИЕ
О ЗАПРОСЕ КОТИРОВОК
Настоящий текст объявления утвержден решением Комиссии по запросу котировокот 14 август 2018 года N 3 и публикуетсяв соответствии со статьей 27 Закона Республики Армения "О закупках"

Код запроса котировок   << VDZMJH- ZMCNPO-GHAПDzB-18/3>>

         Заказчик: ДЖЕРМУКСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЗАТИК"  ДУУ  ОНТО,  находящийся по адресу: РА, Вайоц дзорский область, г. Двермук, Дзахапныак 2/3, объявляет запрос котировок, который проводится одним этапом.
Участнику, отобранному по итогам запроса котировок, в установленном порядке будет предложено заключить договор на доставку пищевого продукта (далее - договор). 
Согласно статье 7 Закона Республики Армения "О закупках", любое лицо, независимо от того, является ли оно иностранным физическим лицом, организацией или лицом без гражданства, имеет равное право на участие в настоящем запросе котировок.
Квалификационные критерии, предъявляемые к лицам, не имеющим права на участие в запросе котировок, а также участникам, и представляемые для оценки таких критериев документы установлены приглашением на настоящую процедуру.
Отобранный участник определяется из числа участников, подавших заявки, оцененные как удовлетворяющие требованиям приглашения, по принципу предпочтения участника, представившего минимальное ценовое предложение. 
Для получения приглашения на запрос котировок в документарной форме необходимо обратиться к заказчику до 10:00 часов 7-ого дня с даты опубликования настоящего объявления. При этом, для получения приглашения в документарной форме заказчику должно быть представлено письменное заявление. Заказчик обеспечивает бесплатное предоставление приглашения в документарной форме.
При наличии требования о предоставлении приглашения в электронной форме заказчик обеспечивает бесплатное предоставление приглашения в электронной форме в течение рабочего дня, следующего за днем получения заявления. 
Неполучение приглашения не ограничивает права участника на участие в настоящей процедуре. 
Заявки на запрос котировок необходимо подать по адресу: РА, Вайоц дзорский область, г. Двермук, Дзахапныак 2/3, в документарной форме, до 10:00 часов 7 дня с даты опубликования настоящего объявления. Заявки могут быть поданы кроме армянского также на английском или русском языке.
 
Вскрытие заявок будет проводиться по адресу: РА, Вайоц дзорский область, г. Двермук, Дзахапныак 2/3, в 10:00 часов, /22 август 2018г./  
Жалобы относительно настоящей процедуры должны быть поданы в Совет по обжалованию закупок по адресу: ул. Мелик-Адамяна 1, Ереван. Обжалование осуществляется в порядке, установленном приглашением на настоящий запрос котировок. Для подачи жалобы требуется внесение платежа в размере 30 000 (тридцать тысяч) драмов РА, который должен быть перечислен на казначейский счет № 900008000482, открытый на имя Министерства финансов Республики Армения. 
Для получения дополнительной информации, связанной с настоящим объявлением, можно обратиться к секретарю оценочной комиссии Арману Айрапетяну. 

Телефон: /0287/ 2-10-34:                      
Электронная почта: cityjermuk@gmail.com



   Заказчик: ДЖЕРМУКСКИЙ ДЕТСКИЙ САД "ЗАТИК"  ДУУ  ОНТО


NOTICE
ON PRICE QUOTATION
This text of the notice is approved by decision of the Price Quotation Commission N 3 of  14 August of 2018 and is published pursuant to Article 27 of the Law of the Republic of Armenia "On procurement"

Code of the price quotation << VDZMJH- ZMCNPO-GHAПDzB-18/3>>

    The contracting authority: PRESCHOOL EDUCATION CENTER COMMUNITY NON-PROFIT ORGANIZATION (CNPO) “ZATIK” KINDERGARTEN IN JERMUK  located at the following address: RA, Vayots dzor region, c. Jermuk, Dzakhapnyak 2/3, gives notice for a price quotation which shall be carried out in one stage.
    The bidder selected based on the results of the price quotation will be proposed, in a prescribed manner, to conclude a food supply contract (the contract). 
     Pursuant to Article 7 of the Law of the Republic of Armenia "On procurement", any person, irrespective of the fact of being a foreign natural person, an organisation or a stateless person, shall have equal right to participate in this price quotation.
     The qualification criteria for the persons ineligible to participate in the price quotation, as well as for bidders, and the documents to be submitted for the evaluation of those criteria shall be established by the invitation for this procedure.
     The selected bidder shall be determined from among the bidders having submitted bids evaluated as satisfying the requirements of the invitation, by the principle of giving preference to the bidder having submitted the lowest price proposal. 
     For receiving the hard copy of the invitation for the price quotation, it is necessary to apply to the contracting authority by 10:00 o'clock of the 7-th day from the date of publication of this notice. Moreover, an application in writing must be submitted to the contracting authority for receiving the hard copy of the invitation. The contracting authority shall ensure the free of charge provision of the hard copy of the invitation.
     In case of a request to provide the invitation electronically, the contracting authority shall ensure the free of charge provision of the invitation electronically within the working day following the date of receipt of the application. 
     Failure to receive the invitation shall not limit the bidder's right to participate in this procedure. 
     The bids for the price quotation must be submitted to the following address: the RA, Vayots dzor region, c. Jermuk, Dzakhapnyak 2/3, in hard copy, by 10:00 o'clock of the 7-th day from the date of publication of this notice. The bids may, in addition to Armenian, also be submitted in English or Russian.
 
     The bid opening will take place at the following address: RA, Vayots dzor region, c. Jermuk, Dzakhapnyak 2/3, on 22 August 2018, at 10:00 o'clock.   
      The appeals concerning this procedure must by filed to the Procurement Appeals Board, to the following address: Melik-Adamyan St. 1., Yerevan. The appealing shall be carried out as prescribed by the invitation for this price quotation. For filing the appeal, a fee shall be required in the amount of AMD 30 000 (thirty thousand), which must be transferred to the treasury account 900008000482 opened in the name of the Ministry of Finance of the Republic of Armenia. 
      For receiving additional information concerning this notice, you may apply to Arman Hayrapetyan, Secretary of the Evaluation Commission.

Telephone: /0287/ 2-10-34:

E-mail: cityjermuk@gmail.com

Contracting authority: PRESCHOOL EDUCATION CENTER COMMUNITY NON-PROFIT ORGANIZATION (CNPO) “ZATIK” KINDERGARTEN IN JERMUK
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